

楽しかった思い出

～ひまわり組での一年間を振り返ってみました～



親子でバス遠足☆in
エンゼルランド



お神輿どんなデザインにしようかな？



花寄せパー
ティ楽しか
ったね♪



みんなでわっしょい!!

ひまわり組に進級し、ドキドキワクワクのスタートでした。お神輿に初挑戦し、大きな物をどうやって作るのか不安ながらに友達のアイデアに支えられ、月津こども園の行事を盛り上げてくれました。やりたいことに挑戦し、優しくたくましいお兄ちゃん、お姉ちゃんへと成長した子どもたち。その背中は大きく小さいお友達の憧れとなり素晴らしい頑張りでした!!今までやり遂げたことを誇りに、自分のやりたいことをどんどん挑戦して行ってほしいです☆彡



夏祭り、お店の話し合い



エイエイオー!!



門松づくり、いい年を迎え
られますように☆彡



サンタさん、プレゼン
トありがとう♡



どこに何を置く
といいかな？



授業体験☆ドキドキし
たけど楽しかったね

早く焼き芋食
べたいな～



お茶会のお抹茶苦
かったねえ



霜柱見つ
けたよ～

お別れ会、みんなありがとう!!



保護者の皆さまこれまでの温かなご協力をありがとうございました。子どもたちが自分のやりたいことを取り組んでこられたのは、理解してくれて応援してくれるご家族の存在に支えられ、最後までやり遂げられる力となりました。また、お帳面やお迎えの際など子どもたちが楽しんでいた様子を教えてください、それが私たちにとって何より幸せであり、励みとなりました。子どもたちと毎日をお過ごした時間は私たちにとって宝物です。これからも自分に自信をもってお友達と助け合いながら小学校でも輝いて行ってほしいと願い、応援しています。至らない点もありましたが、一年間本当にありがとうございました。